













La mobilisation sociale s'accentue, c'est l'heure du retrait!

A l'appel de l'ensemble des organisations syndicales du département, la 9ème journée de mobilisation contre la réforme de retraites a encore réuni plus de 25000 manifestant.es dans les rues de Perpignan et de Prades, ainsi qu'à la frontière à Bourg-Madame, ce qui en fait l'une des plus importantes depuis le début du mouvement social (plus de 3,5 millions sur le plan national).

Massifs et déterminés, notamment par la présence de nombreux jeunes, ces manifestations, ces actions intersyndicales, ces grèves et ces débrayages sont une réponse aux contre-vérités exprimées par le président de la République et son entêtement incompréhensible.

L'intersyndicale réaffirme que contrairement aux propos du président de la République, de nombreuses alternatives aux mesures d'âge ont été formulées. Aucune n'a été sérieusement étudiée. La responsabilité de la situation explosive n'incombe donc pas aux organisations syndicales mais bien au gouvernement.

Alors que l'exécutif cherche à tourner la page, ce mouvement social et syndical pérenne et responsable, confirme la détermination du monde du travail et de la jeunesse à obtenir le retrait de la réforme.

A ce jour, les parlementaires se sont saisis de l'outil constitutionnel et ont transmis un projet de Référendum d'Initiative Partagée au Conseil constitutionnel. Nos organisations syndicales et de jeunesses sont prêtes à y prendre toute leur part dans le périmètre de leur représentation du monde du travail et de la jeunesse.

Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre dans le calme et la sérénité.

L'intersyndicale des Pyrénées-Orientales condamne les débordements des forces de l'ordre lors de la manifestation de Prades et appelle à poursuivre le mouvement de grève et amplifier la mobilisation pour la prochaine grande journée de mobilisation ce mardi 28 mars à Perpignan et Prades.

MARDI 28 MARS

10H30 - PLACE DE CATALOGNE - PERPIGNAN

14h30 - ALLEE PLAINE ST MARTIN - PRADES

Le retrait et la victoire sont à portée de mains, l'heure est à la généralisation des grèves et des mobilisations